

Fecha: 25-02-2025 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Pág.: 12 Cm2: 307,2 VPE: \$ 367.988 Noticia general Título: Junji Magallanes invierte más de \$88 millones en refacciones a jardines infantiles Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

A días del inicio del año parvulario

Junji Magallanes invierte más de \$88 millones en refacciones a jardines infantiles

• Tareas de pinturas, reparaciones, reposiciones de pavimentos, vidrios y cubiertas, entre otras, desarrolla la institución en sus recintos, para brindar las mejores condiciones para la educación parvularia y bienestar integral de miles de niños. .

Christian Jiménez enez@elpinguino.com

1 próximo 5 de marzo inicia el año parvulario para los nuevos párvulos de jardines infantiles de Junji, mientras que, dos días después será el turno de los estudiantes antiguos.

En la antesala, la institución ha desarrollado diversas mejoras en sus centros educativos de las comunas de Torres del Paine, Puerto Natales, Punta Arenas, Porvenir y Cabo de Hornos.

La inversión más significativa corresponde a la unidad "Tánana" de Puerto Williams, donde se efectúa un cambio en la línea de calefacción, por más de \$41 millones.

Por otra parte, más de \$10.500.000 fueron destinados al tradicional Jardín Infantil "Laguna Azul", ubi-cado en calle Arturo Prat 2855 de Punta Arenas, donde están siendo efectuadas tareas de pinturas, retiro y reposición

de pavimentos. En el establecimiento "Las Charitas", de calle Suiza 01495 en Punta Arenas, están siendo invertidos más de \$8.700.000 en pintura de cinco salas.

Todas estas refacciones constan de un programa denominado "Junji se prepara" que estuvo a cargo de la Unidad de Cobertura y Habilitación de Espacios Educativos.

La vicepresidenta ejecuti-va de la Junji, Daniela Triviño Millar, señaló que este plan de acción responde a que "la educación parvularia pública requiere que nos preparemos de la mejor forma para este nuevo ciclo. Este es un trabajo articulado en la antesala del nuevo año, pero que fortalecemos a lo largo de todo el ciclo educativo"

Además, se fortaleció la comunicación directa con los equipos educativos para conocer sus requerimientos y se implementó una nueva norma técnica con un catálogo de 95 productos, lo que permitió estandarizar los materiales, promoviendo la eficiencia y equidad entre las regiones. También, se concretó la adquisición centralizada de implementos, insumos y material pedagógico fundamental para la práctica diaria.

La educación pública requiere que nos preparemos de la mejor forma para este nuevo ciclo. Este es un trabajo articulado en la antesala del nuevo año, pero que fortalecemos a lo largo de todo el ciclo educativo"

Daniela Triviño, vicepresidenta ejecutiva de Junji



Las refacciones brindarán una mejor calidad de atención pedagógica a los párvulos.

